

Semarak Hari Pengayoman Ke-79 Tahun 2024, Petugas Lapas Karanganyar Nusakambangan Lakukan Aksi Donor Darah

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.OPINIPUBLIK.ID

Jul 25, 2024 - 11:08



CILACAP, INFO_PAS – Kita semua tahu bahwa donor darah adalah aktivitas yang memberikan banyak manfaat, tidak hanya bagi diri sendiri, tetapi juga bagi mereka yang membutuhkan.

Pegawai Lapas Karanganyar Nusakambangan mengikuti kegiatan donor darah

bersama perwakilan dari UPT lain dan Taruna Poltekip Angkatan 55 di Nusakambangan pada Kamis (25/07/24). Kegiatan donor darah ini diadakan di aula Wismasari Lapas Kelas 1 Batu Nusakambangan.

Sebelum mendonorkan darah, para petugas yang telah mendaftar diperiksa kondisi kesehatannya untuk memastikan mereka dalam keadaan baik. Para petugas sangat antusias dalam melaksanakan kegiatan donor darah ini.

Aksi donor darah ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang diadakan dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024.

Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Hisam Wibowo, memberikan apresiasi kepada perwakilan Lapas Karanganyar yang turut serta meramaikan kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024.

“Kegiatan donor darah bukan hanya sekedar kegiatan sosial yang bertujuan untuk membantu orang lain, namun juga sangat bermanfaat bagi si pendonor, seperti membakar kalori dan deteksi dini risiko kesehatan. Selain itu, kegiatan ini adalah bukti nyata bahwa kepedulian dan solidaritas selalu hadir di hati kita, bahkan di tengah kesibukan tugas sehari-hari,” ujar Hisam.

Setiap pendonor memberikan sumbangan darahnya dengan sukarela, mengetahui bahwa tindakan kecil ini dapat membantu mereka yang membutuhkan. Mereka mendonorkan darah dengan harapan bahwa itu akan menjadi penyelamat bagi seseorang yang membutuhkannya.

Dalam momen peringatan Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024, kegiatan ini menjadi simbol dedikasi dan pengabdian Lapas Karanganyar dan Unit Pelaksana Teknis se-Nusakambangan Cilacap dalam memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.